

Fecha: 09-05-2025
Medio: El Mercurio de Calama
Supl.: El Mercurio de Calama
Tipo: Noticia general
Título: Minera El Abra refuerza su compromiso social con programas de voluntariado

Pág.: 10
Cm2: 330,9
VPE: \$ 368.629

Tiraje: 2.400
Lectoría: 7.200
Favorabilidad: No Definida

PUBLIRREPORTAJE

Minera El Abra refuerza su compromiso social con programas de voluntariado

Con trabajos en terreno y la convocatoria para desarrollar proyectos comunitarios, la minera busca seguir profundizando su relación con las comunidades del entorno.

Con el objetivo de contribuir al desarrollo de las comunidades vecinas, Minera El Abra ha puesto en marcha diversas acciones que refuerzan su compromiso social a través de programas de voluntariado. Un ejemplo fue la reforestación con especies endémicas en la laguna Inka

Coya, desarrollada por trabajadores y trabajadoras de la minera junto a miembros de la comunidad de Chiu Chiu, en el marco del programa corporativo de voluntariado, el que se inició en 1991 y que actualmente se lleva a cabo los meses de abril en todas las operaciones de

Freeport-McMoRan a nivel mundial. En la actividad en Chiu Chiu participaron más de 40 personas, en un programa en que en años anteriores se han realizado obras como la habilitación de un pulmón verde en la misma zona, mejoras en el centro de adultos mayores y jornadas de limpieza de la laguna Los Patos en Calama.

Sergio Molina, gerente de Diálogo Comunitario de El Abra, explicó que "estamos impulsando un día donde todo nuestro equipo, junto a trabajadores de distintas gerencias, llegan con sus familias, incluso algunos pequeñitos vinieron con todo el entusiasmo para hacer este aporte comunitario".

Abren postulaciones

En paralelo, la compañía inició la quinta versión de su programa "El Abra



en Acción", con las postulaciones del programa que busca seguir promoviendo el compromiso de sus trabajadores, trabajadoras y empresas colaboradoras con la comunidad, a través de proyectos sociales que generen un impacto positivo en la región.

Con este programa se financian proyectos sociales que fomentan el involucramiento activo del equipo de El Abra, promoviendo la entrega de

recursos, la realización de actividades de voluntariado y la transferencia de capacidades y competencias. En la última edición del programa se adjudicaron 24 proyectos, beneficiando a distintas localidades. Las iniciativas pueden ser educativas, deportivas, sociales o de salud, y deben cumplir con criterios de impacto social, coherencia, compromiso y sostenibilidad, para asegurar su continuidad en el tiempo.

